
御意見に対する回答について 

 

委員 御意見 回答 

古川委員 

山本委員 

水銀の実態調査に関する資料がなく、

資料 5 において「水銀の由来について検

討中」とありますが、進捗状況について

お知らせください。 

水銀の実態調査は今年度、地下水と廃棄物試料について、形態別

分析と同位体分析を実施しております。 

今後、現場内及び周辺の土壌について試料を決定し、形態別分析

及び同位体分析を実施しますが、分析機関の都合もあり、結果が出

そろうのは 10 月以降になることから、それまでの間、今年度の測

定結果等を用いて検討を進めていきたいと考えています。 

 


